
金子俊郎さん、　 高橋　司さん、　 梨本次郎さん、
野水靖之さん、　 関川　博さん、　 高橋俊樹さん、
松永隆夫さん、　 歸山　肇さん、　 船越良則さん、
柳取崇之さん、　 明田川賢一さん、 成田秀雄さん、
近藤雄介さん、　 安達俊明さん、　 石倉政雄さん、
小出子恵出さん、 早川滝徳さん、　 山田富義さん、
松永一義さん、　 杉山幸英さん、　 野崎喜一郎さん、
渡辺良一さん、　 斎藤真澄さん、　 渋谷政道さん、
中村和彦さん
　上田副市長を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　2月 1 4日分　￥    29,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  923,000

「卓　話」
「三条市での取組について」

三条市副市長  上田泰成 様
　公務でお忙しい中ご来場いただき、次の3テーマ
をお話しくださいましたが、当人の希望で生々しい
話の掲載は控えて欲しいとの要望をいただきました

ので、全容は割愛いたします。

●はじめて泥棒を捕まえた時の
話
　（これで刑事になりました）
巡査（お巡りさん）として勤務し
ていた時、車上荒らしが頻発し
パチンコ屋駐車場など狙われや

すい箇所を巡回していたところ車上荒らしの現場
に出くわし、パチンコ屋店長と一緒に屋根の上か
ら監視しながら犯人を確保し、初めて犯人を逮捕
してみたらその犯人は余罪が沢山あり、大捕り物
であったことを知り、刑事を志すきっかけになっ
たそうです。

●警察署長になり感じた交通事故防止の大切さ
警察官として過ごしていると痛ましい交通事故の
現場を幾度と見ざる得なく、忘れられない交通
事故の一つに小さい子どもが犠牲になった現場
でお母さんが泣き崩れていた姿は同じ親の立場で
辛く、一つでも悲しい交通事故を減らすべく警察
署のトップとして交通事故防止を市民へ働きかけ
ていきたい。

●これからの警察官に思うこと
　（まもなく退職する身として）
市民の目線に立って安心安全を守るべく頼られる
存在の警察官が理想です。

　聴衆していた会員からも笑いが何度と出たりあっ
という間に予定していた卓話時間を迎え、きっと
もっとお話しを聞きたかった会員さんもいたかと
思います。
　そんな田崎署長の話術に魅了された今回の卓話で
した。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　2月とは思えない暖かさと晴天ですが、
本日も例会出席いただきましてありがと
うございます。本日は卓話をお願いした
副市長さんの公務の関係で例会の進行に
変更があり、申し訳ありませんでした。
やはり通常の流れで無いとなんとなく
違和感を覚えます。

　さて、先日地区の米山記念奨学委員会のセミナーに参加し
てきました。奨学会の成り立ちなどをお聞きしたわけです
が、それよりも卒業して学友となった方々の現在の活躍と
奨学制度への感謝、なによりも現在から未来にかけてのロー
タリーと強く繋がっていきたいとの思いをお聞きできたこと
がとても勉強になったとともに、この制度の大切さを認識
できました。
　本当に優秀な方々が選抜されるわけですが、奨学生には
今後も日本と母国の橋渡し役として、ひいては国際協力、
世界平和の一助になっていただきたいと思います。
　本クラブも次期奨学生を受け入れることとなり、渋谷君が
カウンセラーになることが決まりました。近いうちに奨学生

を紹介いたしますのでクラブからも応援していきた
いと思います。ぜひ皆様もよい機会なので国際交流
を図ってください。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎地区事務所より
 「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　3月23日（土）13：30～17：00
　　　会　場　ミライエ長岡
◎次週 21日（水）は、夜例会です。
　夜例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブ
　でメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　2月とは思えない暖かさです。季節感が無くなり
そうで心配です。四季を十分感じられる新潟で
ありたいです。

　本日、上田副市長、卓話宜しくお願いします。
斎藤弘文さん
　建国記念日の式典を盛大に行う事が出来ました。
皆様の御協力に心より御礼申し上げます。

小林吾郎さん
　三条市 建国記念の日を奉祝する市民の集いへの
ご協賛、ご参加いただきありがとうございました。
お陰様で大盛況での開催となりました。ありが
とうございました。

中村友昭さん
　先日、本成寺の鬼おどりを初めて見物し、豆まき
をして来ました。今年1年無病息災であります
ように。
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自己紹介

令和5年4月27日より新潟県三条市の副市長に就任
大阪府大阪市出身（32歳）
平成26年に同志社大学を卒業後、文部科学省（国家総合
職︓旧Ⅰ種）に入省し、平成30年より経済産業省で勤務

【座右の銘】
「深山大沢、龍蛇を生ず」
（諸橋轍次 博士より）

上田 泰成 UEDA YASUNARI

【趣味・特技】
書道七段、少林寺拳法二段、映画検定2級
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でお母さんが泣き崩れていた姿は同じ親の立場で
辛く、一つでも悲しい交通事故を減らすべく警察
署のトップとして交通事故防止を市民へ働きかけ
ていきたい。

●これからの警察官に思うこと
　（まもなく退職する身として）
市民の目線に立って安心安全を守るべく頼られる
存在の警察官が理想です。

　聴衆していた会員からも笑いが何度と出たりあっ
という間に予定していた卓話時間を迎え、きっと
もっとお話しを聞きたかった会員さんもいたかと
思います。
　そんな田崎署長の話術に魅了された今回の卓話で
した。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶を申し上げます。
　2月とは思えない暖かさと晴天ですが、
本日も例会出席いただきましてありがと
うございます。本日は卓話をお願いした
副市長さんの公務の関係で例会の進行に
変更があり、申し訳ありませんでした。
やはり通常の流れで無いとなんとなく
違和感を覚えます。

　さて、先日地区の米山記念奨学委員会のセミナーに参加し
てきました。奨学会の成り立ちなどをお聞きしたわけです
が、それよりも卒業して学友となった方々の現在の活躍と
奨学制度への感謝、なによりも現在から未来にかけてのロー
タリーと強く繋がっていきたいとの思いをお聞きできたこと
がとても勉強になったとともに、この制度の大切さを認識
できました。
　本当に優秀な方々が選抜されるわけですが、奨学生には
今後も日本と母国の橋渡し役として、ひいては国際協力、
世界平和の一助になっていただきたいと思います。
　本クラブも次期奨学生を受け入れることとなり、渋谷君が
カウンセラーになることが決まりました。近いうちに奨学生

を紹介いたしますのでクラブからも応援していきた
いと思います。ぜひ皆様もよい機会なので国際交流
を図ってください。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎地区事務所より
 「ロータリー防減災セミナーのご案内」
　　　日　時　3月23日（土）13：30～17：00
　　　会　場　ミライエ長岡
◎次週 21日（水）は、夜例会です。
　夜例会ご欠席の方は事務局で記帳または他クラブ
　でメークアップをお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　2月とは思えない暖かさです。季節感が無くなり
そうで心配です。四季を十分感じられる新潟で
ありたいです。

　本日、上田副市長、卓話宜しくお願いします。
斎藤弘文さん
　建国記念日の式典を盛大に行う事が出来ました。
皆様の御協力に心より御礼申し上げます。

小林吾郎さん
　三条市 建国記念の日を奉祝する市民の集いへの
ご協賛、ご参加いただきありがとうございました。
お陰様で大盛況での開催となりました。ありが
とうございました。

中村友昭さん
　先日、本成寺の鬼おどりを初めて見物し、豆まき
をして来ました。今年1年無病息災であります
ように。
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金子俊郎さん、　 高橋　司さん、　 梨本次郎さん、
野水靖之さん、　 関川　博さん、　 高橋俊樹さん、
松永隆夫さん、　 歸山　肇さん、　 船越良則さん、
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近藤雄介さん、　 安達俊明さん、　 石倉政雄さん、
小出子恵出さん、 早川滝徳さん、　 山田富義さん、
松永一義さん、　 杉山幸英さん、　 野崎喜一郎さん、
渡辺良一さん、　 斎藤真澄さん、　 渋谷政道さん、
中村和彦さん
　上田副市長を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。
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　　次々週例会　 3 月 6 日　　「会員卓話」　　　成田秀雄 会員

　　次 週 例 会　 2月28日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　 三条市経済部 主幹　澤　正史 様

例会の様子


